



Spannend war das Aufstiegsspiel zur Landesliga.

FOTO: SCHÖNEBERG

Sieg für Gottenheim

Bad.Z.
23.6.
2003

Damenteam gewann Aufstiegsspiel im Rahmen der Sportwoche

GOTTENHEIM (ms). Spannend hatten sie es gemacht, doch am Ende gewannen die Damen des SV Gottenheim ihr erstes Aufstiegsspiel gegen den TUS Klein-Wiesental am Sonntagabend mit 2:0 und können optimistisch zum Rückspiel am Samstag um 19 Uhr auf dem Hartplatz in Tegernau Kreis Lörrach fahren.

Das Aufstiegsspiel war Höhepunkt und Abschluss der Sportwoche des SV Gottenheim und hatte es in sich. Angefeuert von rund 200 Besuchern und dem Gottenheimer Männergesangverein siegte das Team die durch Tore von Katharina Erschig und Sandra Ehret.

Am Sonntagmittag hatten sich schon 13 Familien zusammengefunden, um

bei einer Familienolympiade ihren Sieger zu ermitteln. Beim Blitzgrümpelturnier siegten „Die Fragezeichen“, beim Straßenturnier hatte das Team der Hauptstraße die Nase vorn.

Das Jubiläumsspiel zum zehnjährigen Bestehen der Gottenheimer Damen-Fußballabteilung zwischen einer Bezirksauswahl und der Oberliga-Damenmannschaft des SC Freiburg endete deutlich mit 0:10, das Damenteam Buchenbach II gewann beim Spiel der Kleinfeld-Staffelmeister gegen den TV Köndringen 5:0. Das Spiel der Südbadischen Mädchenauswahl gegen die Gottenheimer C-Jugend endete mit einem 3:1 Erfolg für die Gastgeberinnen.